
 

 

 

 

 

６月１７日（水）に生徒総会を行いました。 

例年、昼間部は体育館で行っていましたが、今年度は新型コロナウイルスの感染症対策と

して、校内放送で行いました。いつもと違う形式で戸惑うかと心配しましたが、放送から流

れる議事を各 HRで真剣に聞くことができ、無事承認されました。 

新しい形式での生徒総会、皆さんお疲れさまでした。 
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